

Intervention de Mr Cheikh Lahlou au Lycée My Abdallah de Casablanca

Compte Test - 2010-12-17 10:46:00 - Vu sur pharmacie.ma

Injaz Al Maghrib dans le cadre de son action pour stimuler l'esprit d'entreprise des jeunes, organise le programme Business Leader en cette fin d'année 2010. Ce programme consiste à déplacer des chefs d'entreprise auprès des étudiants des établissements partenaires, afin de partager avec eux l'expérience d'entrepreneurs modèles marocains, et répondre aux différentes questions qu'ils se posent. Dans le cadre de ce projet, M. Jaouad Cheikh Lahlou, Président Directeur Général des laboratoires Cooper Pharma, a animé le vendredi 10/12/2010 une conférence auprès de 160 élèves et une vingtaine d'enseignants du Lycée My Abdallah de Casablanca. Étaient présents : Mme la Directrice de l'académie de Casablanca, Mr le Directeur de Injaz Al Maghrib M. L'ex Directeur de l'académie de Casablanca. En introduction, M. le Proviseur du Lycée a remercié Injaz Al Maghrib ainsi que M. Jaouad Cheikh Lahlou pour leur implication en faveur de l'Enseignement. Il a également rappelé que Mr Cheikh Lahlou est un partenaire de longue date du Lycée Moulay Abdallah, dont il est sorti bachelier en 1965. Plusieurs actions ont d'ailleurs été entreprises par Cooper Pharma pour améliorer le quotidien des élèves (puits, réfection des sanitaires, réaménagement des espaces de sport, réfection de la salle conférences) M. Cheikh Lahlou est revenu sur son expérience personnelle mais a également prôné l'engagement individuel, le sérieux et la pondération comme clés de succès dans l'entrepreneuriat. Il a appuyé sur l'importance d'un enseignement pluridisciplinaire qui, si il peut faire la part belle aux sciences, ne doit jamais exclure les autres matières dont les nouvelles technologies et les langues -pourquoi pas le chinois ?- qui prennent une place de plus en plus prépondérante dans le commerce international.

Ce genre de rencontre vise à stimuler la curiosité des étudiants vis-à-vis du monde de l'entreprise et donner le goût d'entreprendre aux plus prédisposés à développer des projets personnels. Toute la démarche d'Injaz Al Maghrib est orientée vers cet objectif et s'appuie sur une pédagogie interactive et structurante qui a déjà fait ses preuves à travers le monde. Casablanca, le 10 Décembre 2010